
CIRCOSCRIZIONE 1 ^
Centro - Crocetta 

ODGCI1 24 / 2022 17/11/2022

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  1 ^ - Centro - Crocetta 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre alla Presidente
SAVIO Cristina, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ALTAMORE Antonietta DI NARDO Antonio MOSSA Tiziana

BADINI CONFALONIERI 
Alberica

FALLETTO Pietro PONTE Thomas

BALBO DI VINADIO Francesca 
Chantal

FILIPPI Marina ROLANDO Federico

BATTAGLINI Tommaso Maria 
Giovanni

GERVASONI Maria Elena ROMEO Caterina

BENEDETTI Paolo GRITTI Ilaria STEFANUTO Samuele

BORINI Alessandro LEVI MONTALCINI Piera VALENTINO Claudia

BRIANZA Isabella MAINA Benedetta

CAPETTI Filiberto Maria MARTINEZ Francesco

In totale, con il Presidente, n. 23 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: NALLO Vittoria - POGGIO Graziella Elena

Con la partecipazione del Segretario CHIEZZI Andrea Carlo Antonio Pino
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Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

OGGETTO:

ORDINE  DEL  GIORNO  PRESENTATO  DAL  CONSIGLIERE  BENEDETTI
AVENTE  AD  OGGETTO:  "PROGETTI  DI  PEDONALIZZAZIONE  E  DI
MOBILITA' DOLCE NELLA CIRCOSCRIZIONE 1".

PREMESSO CHE 

• Il  tema della  mobilità  dolce e  di  un utilizzo  diverso e  maggiormente  condiviso dello  spazio
urbano è parte integrante delle linee programmatiche di questa Circoscrizione e del Comune di
Torino

• Già in passato la Circoscrizione 1 ha proposto ed appoggiato percorsi condivisi che hanno portato
a questi risultati, mediando tra le molte e legittime forme di interesse presenti sul territorio 

CONSIDERATO CHE

• Non sono pochi i progetti e le sollecitazioni giunte all’attenzione del Consiglio e della Giunta o
dagli  stessi  promosse  che  sono tuttora in  attesa  di  una risposta  definitiva  o di  un’attuazione
effettiva (ultima in ordine di tempo quella relativa a Via Parini)

• In una  leale  ed efficace interlocuzione  tra  organi  circoscrizionali  e  comunali  le  commissioni
paiono il luogo indicato per discutere e valutare tali progetti

VALUTATO CHE 

• Dei plessi scolastici presenti nel nostro territorio alcuni sono già risultati oggetto di interventi
(Tommaseo, San Francesco, Foscolo - Coppino)

• Altri presentano ingressi su aree non regolabili oppure su aree già fortemente regolate (Calvino e
Matteotti)

• Altri ancora mostrano situazioni dove invece un intervento di moderazione potrebbe apparire sia
fattibile che auspicabile, al netto di approfondimenti tecnici e della volontà da parte degli Istituti
stessi (Pacchiotti, Rignon, Carducci)

• L’elenco riportato ha valore esemplificativo e non certo prescrittivo e si limita ai soli plessi di
Scuola Primaria e Secondaria di Primo Grado. Questo non esclude in alcun modo di valutare
interventi su altri plessi (ad esempio Infanzia e Secondaria di Secondo Grado) o in zone non
corrispondenti ad ingressi scolastici (come l’ipotesi di una chiusura al traffico veicolare di un
tratto di Via Bellezia discussa in una precedente Commissione)

SI IMPEGNA LA PRESIDENTE ED I COORDINATORI COMPETENTI

• a convocare una commissione dove relazionare sui percorsi già avviati od in fase di valutazione
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tecnica ed eventualmente prendere in considerazioni ulteriori proposte nel frattempo pervenute

• a valutare con le istituzioni scolastiche ad oggi non ancora interpellate se esistono la volontà e le
condizioni  tecniche per  attuare interventi  di  moderazione del  traffico in  corrispondenza degli
edifici scolastici e dei loro ingressi 

Hanno riferito,  oltre  alla  Presidente Savio,  i  Consiglieri  Benedetti,  Martinez,  Falletto,  Balbo di
Vinadio, Gritti, Battaglini.

LA PRESIDENTE

Invita i Consiglieri a votare la proposta di ordine del giorno mediante votazione elettronica.

Al termine della votazione la Presidente proclama il seguente risultato:

PRESENTI: N. 23
ASTENUTI: N. 7 (Badini Confalonieri, Borini, Di Nardo, Filippi, Battaglini, Rolando, Capetti)
VOTANTI: N. 16
VOTI FAVOREVOLI: N. 16

Per l’esito della votazione che precede 

IL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE

DELIBERA

Di approvare l’ordine del giorno avente ad oggetto: “PROGETTI DI PEDONALIZZAZIONE E DI
MOBILITA' DOLCE NELLA CIRCOSCRIZIONE 1”.

________________________________________________________________________________

LA PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Cristina Savio

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Andrea Carlo Antonio Pino Chiezzi
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